
一 般 質 問 

平成２９年第４回（１２月）川根本町議会定例会

発言順 通 告 者 質問事項（質問要旨は別紙） 質問の相手

1 中 田 隆 幸

１．危機管理での通報の仕方について
町 長

２．幼小中の教育施設でのトイレの洋式化の状況に

ついて
町 長

３．光通信網の今後の活用方法について
町 長

2 山 本 信 之

１．川根本町老人クラブ等活動事業について
町 長

２．魅力ある川根高校づくり
町 長

3 薗 田 靖 邦

１．地域コミュニティーを活性化するためのリーダー

 育成について
町 長

２．移住定住対策について
町 長

4 野 口 直 次
１．今後の総合計画をふまえて教育と町内企業の雇用に

ついて伺う。

町 長

教育長

5 澤 西 省 司

１．川根本町外出支援サービス事業の利便性向上につい

て伺う。
町 長

２．夢のつり橋付近のＷｉ－Ｆｉポイント整備の早期

 必要性について伺う。
町 長

３．町内独身者の皆様の声を聞き支援するシステムの

 新設の必要性を伺う。
町 長



発言順 １番

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手

中 田 隆 幸

議員
１．危機管理での通報の仕方

について 

先般島田市では大井川鐵道と合同でミサイル通

過を想定して訓練を行っている。このようなことだ

けでなく色々な想定が考えられる。 

そこで町ではどのような方法、手段を考えている

のか伺う。 

町 長

２．幼小中の教育施設でのト

イレの洋式化の状況につ

いて 

校舎内のトイレは洋式化が出来ているが、今後、

災害時の避難場所を設定した時、体育館が避難場所

になることが多いと思われる。体育館内の洋式化

を、どのように考えているか伺う。 

町 長

２．光通信網の今後の活用方

法について 

かわねフォンの利活用をどのように考えている

のか。又、その他の利活用としていち早く行うのは

何か伺う。 

町 長

発言順 ２番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手

山 本 信 之

議員

１．川根本町老人クラブ等

活動事業について  

①交付金については会員数などを基準にして早急に

検討してほしい。 

②新規会員加入募集について、地区でもどのように

やっているか。 

町 長

２．魅力ある川根高校づく

り 

①川根高校に対する支援について 

②来年度、寮の確保の予定はあるか。 

③地元の生徒でも通学が困難な生徒に対して入所が

可能か。 

④ふるさと納税の活用は。 

町 長

発言順 ３番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手

薗 田 靖 邦

議員

１．地域コミュニティーを

活性化するためのリー

ダー育成について

①長期的にみた町内コミュニティーリーダーの 

育成、創出について伺う。 

②町外からの人材の受け入れ態勢について伺う。 

町 長

２．移住定住対策について ①「子育て支援策」も含め当町の移住定住の対象を 

若い世代や小中学生等、子供達を含む家族に重き 

を置く考えを伺う。 

②１２月広報掲載の「プロジェクトＫ」の概要 

説明について伺う。 

町 長



発言順 ４番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手

野 口 直 次

議員
１．今後の総合計画をふまえ

て教育と町内企業の雇用

について伺う。 

①川根留学生のハード・ソフト面の町の進め方を伺

う。 

②公設民営の学習塾の今後の進め方について伺う。

③大鐵含め通学・通勤者の一部助成等は町として 

課題とするのか。 

④雇用対策を含め商工会、企業等と定期的な話し合

いを町は行っているのか。 

⑤町内事業所等の人員確保について 

町 長

教育長

発言順 ５番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手

澤 西 省 司

議員

１．川根本町外出支援サー

ビス事業の利便性向上

について伺う。 

現在、外出支援サービス事業によって、多くの高齢

者が市民病院などへの通院が楽にでき、その恩恵を

うけている。 

しかし夫婦のいずれかが入院した場合、妻や夫が

介助や世話をしたいといった場合に、外出支援サー

ビスを受けられない規則になっており、高齢者は大

変不便に感じている。今後改善の余地がないか伺う。

町 長 

２．夢のつり橋付近のＷｉ

－Ｆｉポイント整備の

早期必要性について伺

う。

現在、寸又峡の夢のつり橋は、川根本町に訪れる町

外観光客が、特に多いスポットになっている。

その為、春から秋にかけてのシーズンにおいては、

度々、つり橋の所で行列ができ少し観光客の皆さん

をイライラさせてないか心配。

お客様の持て余した時間を少しでも和らげる為に

も、Ｗｉ-Ｆｉの早期のポイント整備が必要ではない
か伺う。

町 長

３．町内独身者の皆様の声

を聞き支援するシステ

ムの新設の必要性を伺

う。

この町はご承知の通り、人口減少に悩んでいる。

今年、新入学の小学一年生は町全体で 38名で、私
は、新しい子供達を一人でも多く増やさなければい

けないと強く感じている。

この町で生活している独身者の皆様方は、新しい

子供達を増やす為の即戦力ではないかと以前から思

う。

ぜひ、この独身者の皆様の声を聞き、支援するシス

テムを新設する意欲を伺う。

町 長


